

DEPORTES | Fútbol Sala

El Boca Priego femenino asalta Martos y se aferra a la lucha por la Liga

Las prieguenses firman un encuentro serio y pese a las bajas se traen los tres puntos (3-6)

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 18 de diciembre de 2025 - 18:10



El Boca Juniors FS Priego femenino logró una victoria de enorme peso (3-6) en la pista del Martos FS, en un duelo directo en la zona alta que podía comprometer seriamente sus opciones de seguir peleando por el título liguero. Pese a las bajas y a viajar con una rotación más corta de lo habitual, las prieguenses firmaron un encuentro muy serio, especialmente tras el descanso, y se mantienen enganchadas a la parte noble de la clasificación, donde solo Cabra ha logrado hacerles sombra hasta la fecha.

El partido comenzó con el Martos FS golpeando primero. Apenas se habían disputado tres minutos cuando las locales se adelantaron en el marcador (1-0), aprovechando los instantes iniciales de tanteo para poner presión añadida a un Boca Priego obligado a no fallar si no quería ceder posiciones en la tabla.

Lejos de descomponerse, las jugadoras de Boca reaccionaron con carácter y personalidad, siguiendo al pie de la letra el plan de partido trabajado durante la semana por Aguayo en los entrenamientos. A pesar de las bajas, todas las jugadoras aprovecharon sus minutos en pista, manteniendo la intensidad y la concentración.

El premio llegó en el minuto 7, cuando Marina firmó el 1-1, culminando una fase de dominio visitante. El tanto dio confianza al Boca, que comenzó a llegar con más claridad. Cuatro minutos más tarde, en el 11, se consumó la remontada, una acción ofensiva de las prieguenses terminó en gol en propia puerta de una defensora local, tras desviar un disparo y alojar el balón en su propia meta (1-2).

Sin embargo, el conjunto marteño no se rindió y logró restablecer la igualdad antes del descanso, enviando el duelo a vestuarios con un 2-2 que dejaba todo abierto para la segunda mitad.

El paso por los vestuarios sentó mejor a las de Priego, que regresaron a la pista "muy enchufadas", decididas a no dejar escapar los tres puntos. En apenas cuatro minutos de la reanudación, el choque se rompió a favor de las visitantes.

Con el bloque bien armado, defendiendo juntas y saliendo con claridad, apareció la figura de Alba, que firmó dos goles casi consecutivos para colocar un contundente 2-4 en el marcador. Esa doble diana supuso un golpe anímico importante para el Martos FS y confirmó el dominio visitante en el tramo central del encuentro.

El Boca siguió jugando en bloque, minimizando errores y madurando las posesiones, consciente de lo que había en juego a nivel clasificatorio.

Marina amplía la renta y Alba sentencia

El buen hacer colectivo encontró continuidad en ataque. De nuevo Marina, muy presente en la parcela ofensiva durante todo el partido, anotó el quinto gol de las prieguenses, ampliando la ventaja hasta el 2-5 y obligando al cuadro local a arriesgar aún más.

Martos reaccionó de inmediato y, apenas un minuto después, recortó distancias para situar el choque en 3-5, manteniendo un hilo de esperanza para los últimos minutos.

No obstante, el Boca gestionó con madurez la ventaja y no permitió que el duelo se descontrolase. Cuando el reloj se acercaba al final, en el minuto 38, volvió a aparecer Alba para completar su gran tarde y sentenciar el encuentro con el 3-6 definitivo. Un hat-trick que la coloca como una de las grandes protagonistas del choque junto a Marina.

Tres puntos clave en la pelea por el título

Más allá del resultado, la victoria tiene un alto valor competitivo y anímico para el conjunto prieguense. En un partido donde un tropiezo podía suponer perder posiciones y complicar el pulso por la Liga, el Boca Priego respondió con una actuación sólida, remontando un marcador adverso y sabiendo golpear en los momentos clave.

Estos tres puntos permiten al equipo seguir en plena lucha por el título liguero, en una competición en la que solo Cabra ha conseguido frenar su ritmo hasta ahora, tal y como subraya el propio entorno del club.

Sin tiempo para relajarse, el Boca Juniors FS Femenino afronta ya su próxima cita liguera. Este sábado, a partir de las 18:00 horas, el equipo recibirá en casa al Deportivo Cajasur, en un duelo en el que las prieguenses tratarán de mantener el buen ritmo de juego mostrado en Martos y conseguir otros tres puntos que refuercen sus aspiraciones al título.